

**El CEM elige vocal a Miguel Palacios, primer gitano que forma parte de la Junta Directiva de esta entidad madrileña que representa a los evangélicos ante las autoridades de la Comunidad de Madrid.**



**Miguel Palacios** (der.), saluda al Ministro de Justicia Alberto Ruiz-Gallardón | FOTO: M.Gala / An

**Hasta ahora –al menos que tengamos noticia- ningún pastor gitano ha formado parte de las grandes instituciones representativas interdenominacionales protestante españolas, como son la Ferede, los Consejos Evangélicos autonómicos o la Alianza Evangélica Española.**

Sí han estado representados en los Comités organizadores de los Congresos Evangélicos

nacionales que se realizan periódicamente (cada diez años aproximadamente), y la colaboración ha sido fluida, pero hasta este momento no habían ocupado formalmente un cargo en los Comités, Comisiones o Juntas directivas de las grandes instituciones.

Fue el pasado martes cuando el Consejo Evangélico de Madrid (CEM) celebró su asamblea general anual que incluía la elección (o ratificación) de los diferentes cargos que forman su Junta Directiva y Consejerías.

### **MIGUEL PALACIOS**

**Miguel Palacios Carbonell, pastor de la Iglesia Evangélica de Filadelfia (iglesia de mayoría étnica gitana) fue elegido como uno de los nuevos vocales, configurándose así como el primer líder gitano en formar parte de la Junta Directiva del CEM.**

Es pastor de la Iglesia Evangelica Filadelfia en Madrid, profesor de la Escuela de Creyentes de Madrid, Becario de Yad Vashem (Museo del Holocausto de Israel), Becario del Memorial de la Shoa de Paris, Licenciado en la Escuela Shalom Jerusalem, Profesor de Raíces Hebreas de La Fe Cristiana, Conferenciante, y participante habitual en programas de radio, Secretario de la Asociación para La Memoria del Genocidio Gitano, y es Miembro de la Comisión del CEM para Asuntos de Israel.

### **RESTO DE CARGOS**

Pablo González, que no se presentó a la reelección como Presidente (tras una excelente labor de muchos años al frente de Diaconía Madrid primero, y en la presidencia después) fue sustituido en el cargo por Emmanuel Buch que ya ocupó el cargo como primer Presidente del CEM tras su fundación. Del resto de cargos, fueron ratificados Ramón Ubillos (Tesorero), y Jesús Manzano (Vocal); y se eligió a Alcides Amador Duque como Secretario de actas; y a Marcelo Arregui y Elísabeth Suárez (junto con el mencionado Miguel Palacios) como nuevos vocales. Pedro Tarquis fue reelegido como responsable de la Consejería de Imagen y Comunicación.

La Consejería de Enseñanza Religiosa queda vacante debido a que Margarita García Romero abandona por motivos familiares y laborales España, quedando de momento vacante y siendo cubierta en su funcionamiento por la Consejería homónima de Ferede.

Tras esta asamblea la Junta Directiva del CEM queda compuesta por las siguientes personas:

**Emmanuel Buch** (Presidente); **Raúl García Gonzalvo** (Vicepresidente); **Manuel Cerezo** (Secretario ejecutivo);  
**Ramón Ubillos** (Tesorero);  
**Alcides Amador** (Secretario de actas);  
**Raúl García Pérez** (Consejero de Acción Social);  
**Juan José Román** (Consejero de Asistencia Religiosa);  
**Asun Quintana** (Consejera de la Mujer);  
**Mario Escobar** (Consejero de Cultura);  
**Daniel Oval** (Consejero de Juventud);  
**Pedro Tarquis** (Consejero de Comunicación e Imagen);  
**Elísabeth Suárez, Miguel Palacios, Jesús Manzano, Marcelo Arregui y Leandro Roldán** (Vocales).

Fuente: NotiCEM

Noticia relacionada:

. [El Consejo Evangélico de Madrid celebró su asamblea anual](#) (13/03/2013)